

Cuba se pronunció por voluntad política de ricos para lograr desarrollo inclusivo



N.Unidas, 22 sep (RHC-PL) El vicescanciller cubano Abelardo Moreno abogó en la ONU por la voluntad política de los países industrializados de cara a un desarrollo inclusivo en el planeta.

En reunión de alto nivel para recordar la Declaración sobre el Derecho al Desarrollo en su trigésimo aniversario, advirtió que el progreso y la solución de los grandes problemas de la humanidad atañen a todos, y no solo a las naciones del Sur.

'No requerimos de paternalismos, sino de formación de capital humano y acceso a los mercados y a las tecnologías. No necesitamos imposición de recetas (...) para favorecer nuestro desarrollo, sino cambiar las reglas de las relaciones económicas internacionales y propiciar un orden económico justo, equitativo y no excluyente', dijo.

Moreno insistió en que se trata de generar un escenario favorable para que los países en desarrollo puedan ejercer su derecho a definir modelos propios, y políticas acordes a sus realidades.

En su discurso en el foro, uno de los eventos enmarcados en el debate anual de la Asamblea General de

la ONU, el vicescanciller cubano expuso cifras que demuestran la exclusión de millones de seres humanos, azotados por la pobreza, el hambre, el analfabetismo y la falta de acceso al agua.

Las realidades del mundo de hoy demuestran que el disfrute del desarrollo es una quimera para la mayor parte de la población del mundo, y así seguirá siendo mientras esas personas representen estadísticas que no movilizan una decisiva acción internacional, subrayó.

De acuerdo con Moreno, la solución está en cambiar el orden internacional, potenciar la cooperación y crear un entorno favorable a escala planetaria.

'No puede seguirse negando el derecho al desarrollo dentro de la familia de los derechos humanos ni restándole su verdadera prioridad. Tampoco pueden seguirse usando tecnicismos para obstaculizar la elaboración de una Convención sobre el Derecho al Desarrollo, que abra el camino a su materialización', afirmó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/106552-cuba-se-pronuncio-por-voluntad-politica-de-ricos-para-lograr-desarrollo-inclusivo>



Radio Habana Cuba